

Silver Living

Die erste Adresse
für Betreutes Wohnen.

**BETREUTES
WOHNEN**

**BETREUTES
WOHNEN
IM SASSTAL**

8092 METTERS DORF
AM SASSBACH,
METTERS DORF 16

Betreutes Wohnen

im Sasstal -

Leben in Gemeinschaft

INFO-
VERANSTALTUNG:
18.04.2023
14.00 Uhr
NUR MIT ANMELDUNG!

ATTRAKTIVES GENERATIONENWOHNHAUS

- 16 moderne, mietgeförderte Mietwohnungen von 36–90 m² - ERSTBEZUG
 - 11 Wohnungen mit Betreuungsleistung
 - 5 Wohnungen ohne Betreuungsleistung
- Qualifizierte Wohnbetreuung durch die Volkshilfe Steiermark
- Seniorengerechte Bäder, qualitative Küchenausstattung
- Einladender Gemeinschaftsraum mit Terrasse und Garten
- Haustiere willkommen
- Geplanter Mietbeginn 4. Quartal 2024

MIETANFRAGEN/ANMELDUNG:

SEWO Servicewohnen GmbH
Fr. Melanie Neubauer
☎ 0660/12 12 231
🌐 www.betreutes-wohnen.at

www.betreutes-wohnen.at

volkshilfe.

Gefördert vom Land Steiermark
 **Das Land
Steiermark**





BETREUTES WOHNEN – DIE RICHTIGE ENTSCHEIDUNG!

Mehr und mehr ältere Menschen entscheiden sich für diese leistbare und sozial nachhaltige Wohnform.

Die rüstige Seniorin Johanna S. traf auf die beliebte Sängerin und Silver Living Markenbotschafterin Elisabeth Engstler. In einem Interview berichtet sie über ihre Beweggründe in eine von Silver Living begleitete Betreute Wohnanlage zu ziehen, wo sie glücklich in einer Mietwohnung wohnt.

Seit wann wohnen Sie schon in einer Betreuten Wohnanlage?
Wie sind Sie auf diese gekommen?

Johanna S.: „Ich wohne hier seit 7 Jahren, seit 2017. Gekommen bin ich darauf, weil mein Mann 5 Jahre, bevor ich eingezogen bin, gestorben ist. Vorher hatten wir ein großes Haus. 5 Jahre habe ich das Haus allein gehalten, aber dann konnte ich nicht mehr – es war mir zu viel. Das wussten meine Töchter, deshalb haben sie mir einen Prospekt mitgebracht zum Überlegen. Aber ich habe nicht lange gebraucht und habe gesagt „Ja, das wäre etwas für mich, weil da kann ich eigenständig wohnen!“

Aus welchen Gründen haben Sie sich für Betreutes Wohnen entschieden?

Johanna S.: „Das Haus mit Garten war zu groß, es war wunderschön, aber es war ohne fremde Hilfe nicht mehr möglich. Ich wollte in kein Pensionistenheim, ich wollte eigenständig leben, hier war es gerade richtig. Ich habe es mir vorher angesehen, hatte 3 Wohnungen zur Besichtigung, meine jetzige mit Balkon war sofort meine Nummer 1!“

Wie würden Sie Betreutes Wohnen mit eigenen Worten definieren?

Johanna S.: „Ich bin völlig eigenständig, die Betreuung erstreckt sich auf Unterhaltung – das betrifft regelmäßig Gymnastik, Singen, Gedächtnisübungen, gemeinsames Essen, gemeinsames Spazierengehen, gemeinsame Ausflüge, ABER nicht körperliche Betreuung oder Pflege, was viele glauben. Ich nutze auch Massage und Pediküre im Haus, Massage alle 14 Tage, Pediküre einmal im Monat. Am Nachmittag sind auch oft Geburtstagsfeste, Spanferkelessen oder andere gemütliche Feste.“

Impressionen anderer Gemeinschaftsräume im Betreuten Wohnen:



Im Rahmen eines Hausbesuchs plaudert Elisabeth Engstler, die vom Betreuten Wohnen überzeugt ist, mit Johanna S.

Was macht eine gute Betreuungskraft aus?

Johanna S.: „Wichtig ist, dass sie zuhört – welche Wünsche man hat und dass sie darauf eingeht – das ist hier wirklich der Fall. Ich muss alle 3 Betreuerinnen loben – wir sind hier sehr gut aufgehoben!“

Wie fühlen Sie sich in der Wohnung bzw. in der Seniorenwohnanlage?

Johanna S.: „Ich fühle mich sehr geborgen, weil ich alles habe, was ich brauche. Mir fehlt nichts. Ich bleibe da bis ans Ende!“

Welche Botschaft haben Sie für Seniorinnen und Senioren, die sich überlegen in eine Betreute Wohnanlage zu ziehen?

Johanna S.: „Ich kann nur den Rat geben: Gehen Sie nicht zu spät! Denn es werden so schöne Sachen angeboten, die sollte man noch mitmachen können. Wenn man zu spät geht, dann geht es vielleicht nicht mehr, dann kann man nur mehr passiv teilnehmen und nicht mehr genießen.“

EXPERTE BEI SENIORENWOHNANLAGEN

Die Betreute Wohnanlage in Mettersdorf ist nur eine von vielen Betreuten Wohnanlagen begleitet von Silver Living, dem Marktführer im freifinanzierten Wohnbau für Seniorinnen und Senioren. In der Steiermark gibt es viele weitere Mietshäuser mit Betreutem Wohnen wie z.B. in Ehrenhausen, Leibnitz und Bad Radkersburg.

Betreut werden diese Häuser von einem kompetenten Partner in der Betreuung. „In der eigenen Wohnung – aber mit der Sicherheit, dass jemand da ist, wenn Sie ihn brauchen. Jemand, der Sie im Alltag unterstützt, aber auch jemand, mit dem Sie Ihr tägliches Leben teilen können.“, beschreibt Walter Eichinger, Gründer und Geschäftsführer von Silver Living, worauf es im Betreuten Wohnen ankommt.

www.silver-living.com ☎ 0800 252 231